



Mañueco y Rui Pérez, acompañados por Carmen Sánchez Bellota, María José Fresnadillo, José Ángel Domínguez, Enrique Sánchez-Guijo, Fernando Rodríguez y Ricardo López. | BARROSO

Mañueco destinará 4M€ a atraer a Salamanca a los mejores 'cerebros' y retener futuros talentos

Propone un programa en colaboración con la Fundación Española para la Ciencia y la Tecnología para captar a grandes promesas ■ Ofrecerá 150 becas predoctorales

C.R. | SALAMANCA

Cuatro millones de euros es la financiación que el candidato del PP a la Alcaldía, Alfonso Fernández Mañueco, quiere destinar el próximo mandato no solo a frenar la fuga de "cerebros" sino también a atraer a las jóvenes promesas de la ciencia para que se asienten en la ciudad y desarrollen en ella líneas punteras de investigación. El cabeza de lista presentó ayer al rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Rui Pérez, su plan para atraer, generar y retener talento y conocimiento a través de tres programas que complementen sus iniciativas de apoyo a los emprendedores.

Con "un socio de prestigio", la Fundación Española para la Ciencia y la Tecnología del Ministerio

Financiará cursos de inmersión en centros pioneros de otros países para los mejores alumnos de Bachillerato

de Economía y Competitividad, que se encargará de localizar a los mejores "cerebros" científicos, Mañueco quiere dedicar entre 2016 y 2019 un millón de euros a captar a jóvenes investigadores de otras provincias españolas y del extranjero, con una calificación de excelencia en el ámbito postdoctoral y con una trayectoria prometedora para que desarrollen su trabajo en la capital del Tormes y sean el germen de futuros grupos científicos capaces de autofinanciarse a través de proyectos punteros.

Paralelamente, plantea estrenar el próximo curso una línea de becas predoctorales. "Queremos que los graduados de la Universidad puedan desarrollar sus proyectos aquí", defendió el alcalde

ble tras explicar que, si repite como regidor, 2,5 millones de euros se dedicarán a ofrecer un máximo de 150 contratos predoctorales. Eso sí, el Consistorio no financiará cualquier trabajo. Deberán "ayudar a mejorar la calidad de vida de los salmantinos". El número de becas dependerá de la capacidad que tenga la Universidad para presentar durante la próxima legislatura proyectos en beneficio de la ciudad y que respondan a las necesidades de la población del municipio. Por ello, los objetos de estudio se determinarán previamente en un permanente diálogo que liderará el Consistorio, en colaboración, entre otros, con empresarios, instituciones académicas y grupos de investigación.

Otro medio millón de euros contribuirá a mejorar la formación de los nuevos universitarios. Desde el curso 2016-2017, el Ayuntamiento premiará a los 120 mejores expedientes de Bachillerato de la ciudad —30 becados cada uno de los cuatro años—. Ofrecerá a los futuros talentos ayudas para realizar cursos de inmersión de unos dos meses de duración en centros punteros vinculados a los estudios que cursarán posteriormente en las universidades de Salamanca, Inglaterra, Alemania y Estados Unidos serán algunos de los países a los que, según el candidato del PP, acudirán los estudiantes más prometedores para tener un primer contacto con su futuro profesional y con la excelencia investigadora.

Tras este anuncio, Mañueco quiso dejar claro que no se trata de que el Ayuntamiento dé dinero a la Universidad, sino de financiar a los equipos de investigación que contribuyen al desarrollo.

Jóvenes, fuente de desarrollo

El candidato del PP a la Alcaldía ha insistido en que los jóvenes son una de sus principales apuestas para el próximo mandato, y que su objetivo es ofrecerles la posibilidad de construir un proyecto de vida en Salamanca, al mismo tiempo que los convierte en fuente de riqueza para el municipio facilitándoles un futuro profesional. A los cuatro millones de euros prometidos ayer para atraer, potenciar y fomentar la investigación en Salamanca, se sumarán otros tantos que la pasada semana se comprometió a destinar para apoyar a los emprendedores. El pasado viernes anunció, por un parte, un plan dirigido a facilitar la formación teórica y prácticas remuneradas en empresas a los recién titulados universitarios, aproximadamente a medio millar. Por otra parte, apostó por ofrecer ayuda y asesoramiento financiero a los nuevos emprendedores, así como locales baratos para que pongan en marcha sus proyectos.

"Tengo un empeño especial en que los jóvenes encuentren oportunidades de trabajo en la ciudad, pero sin olvidar otras prioridades como las personas mayores y las familias", apuntó ayer el cabeza de la lista del Partido Popular al Ayuntamiento de la capital minutos antes de reunirse con el rector Daniel Hernández Rui Pérez.